

La station d'épuration enfin inaugurée



Dans le cadre du déplacement sur l'île de Jacqueline Gourault, la ministre auprès du ministre de l'Intérieur a inauguré la station d'épuration de la route des Sanguinaires, ce mardi, aux côtés du président de la Capa, Laurent Marcangeli, de la préfète Josiane Chevalier, d'élus de la CdC et de la Capa. La station est en fonction depuis près de deux ans mais le maire d'Ajaccio a notamment présenté les aménagements extérieurs, "poumon vert pour le pays ajaccien". /PHOTO J.-P. BELZIT